

kampai

## Guna Memelihara Kedisiplinan Prajurit, Kodim 0811/Tuban Gelar Upacara Bendera 17- an

Basory Wijaya - [TUBAN.KAMPAI.CO.ID](http://TUBAN.KAMPAI.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 12:57



TUBAN, – Untuk memelihara kedisiplinan prajurit dan mempercepat pertumbuhan ekonomi, memperkuat kedaulatan negara, serta membangun kesejahteraan rakyat secara merata, Kasdim 0811/Tuban, pimpin kegiatan

upacara bendera 17-an bertempat di lapangan upacara Makodim 0811/Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kelurahan Sidorejo, Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban. Senin (17/02/2025)

Amanat KASAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., yang dibacakan oleh Inspektur Upacara Kasdim 0811/Tuban, Mayor Caj Sunarso saat memimpin upacara menyampaikan bahwa saat ini sudah memasuki Tahun Anggaran 2025, berbagai kebijakan telah ditetapkan dalam Rapim TNI-Polri yang dipimpin oleh Presiden RI, dilanjutkan dengan Rapim TNI dan Rapim TNI AD. Dalam forum tersebut, disampaikan berbagai arahan strategis yang harus segera kita implementasikan di seluruh jajaran. Salah satu yang menjadi perhatian utama adalah peningkatan akuntabilitas dalam pengelolaan anggaran serta pencapaian kembali opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK RI. Ini bukan sekadar pencapaian administratif, tetapi wujud komitmen kita dalam mempertanggungjawabkan anggaran secara transparan dan akuntabel kepada rakyat dan pemerintah.

Lanjutnya, Sebagaimana kita ketahui bersama, Presiden Prabowo Subianto telah menetapkan visi besar Bersama Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas 2045. Visi ini diwujudkan melalui misi Asta Cita, implementasi 17 Program Prioritas, dan pencapaian Delapan Program Hasil Terbaik Cepat yang bertujuan untuk mempercepat pertumbuhan ekonomi, memperkuat kedaulatan negara, serta membangun kesejahteraan rakyat secara merata.

Sebagai bagian dari sistem pertahanan negara, TNI AD memiliki peran strategis dalam mendukung kebijakan ini dengan memastikan stabilitas nasional, meningkatkan kesiapan operasional satuan, serta berkontribusi dalam percepatan pembangunan nasional yang berkelanjutan. Sebagai bagian dari upaya strategis pemerintah dalam memperkuat ketahanan nasional, Program Makan Bergizi telah diluncurkan sejak Januari 2025. Program ini bertujuan meningkatkan kualitas gizi masyarakat, terutama anak-anak dan generasi muda, sebagai bagian dari strategi pertahanan negara dalam membangun generasi yang kuat dan produktif.

TNI AD akan berperan aktif dalam program ini dengan menyiapkan lahan, mendirikan dapur sehat, serta melakukan pendataan anak sekolah yang menjadi sasaran utama program ini. Lebih luas lagi, TNI AD terus berkontribusi dalam pembangunan nasional melalui berbagai program unggulan Kasad, seperti ketahanan pangan, TNI AD Manunggal Air, pencegahan stunting, penghijauan, serta rehabilitasi rumah dan fasilitas MCK bagi masyarakat yang membutuhkan. Semua ini bukan hanya tentang membangun fisik, tetapi juga membangun ketahanan sosial dan ekonomi masyarakat, yang pada stabilitas nasional. (Farozych)